



MISS HELEN MARGARET KELLY.

Les fiançailles de cette charmante jeune personne à M. Frank J. Gould, le plus jeune fils du défunt Jay Gould, ont été récemment annoncées à New York.

TEMPERATURE

Du 22 novembre 1901.

Table with weather forecasts for various locations including Fahrenheit and Celsius scales.

L'ABELLE DE DEMAIN.

Le thème au Japon. Un Lièvre de Flandre. Livre, poésie, J. Geullin.

SOMMAIRE.

- List of articles including 'Le thème au Japon', 'Un Lièvre de Flandre', 'Livre, poésie, J. Geullin', etc.

Crise de Soupçons.

Meus sommes en ce moment les témoins d'un mouvement bien intéressant qui vient de se manifester sur trois terrains différents.

Intérêts Matériels - DE LA - France en Orient.

Ces pauvres intérêts matériels a-t-on fait assez de dégoûtés à leur égard à la Chambre des députés? lisons-nous dans le Temps.

Le groupe le plus considérable des affaires françaises en Turquie est constitué par les entreprises de chemins de fer.

Après les sociétés de chemins de fer vient, par ordre d'importance, le groupe des maisons de banque et de commerce dont les capitaux se montent à 175 millions.

Enfin, les propriétés possédées par des Français sont estimées à 62 millions. La moitié en est située en Palestine et appartient aux ordres religieux.

Le petit Prince Léopold de Belgique. La légende de Saint-Mérand.

PETIT PRINCE LEOPOLD DE BELGIQUE

Un des noms de l'enfant royal de Belgique, Meirad, qui figure aussi parmi les noms de prince Albert, est celui d'un saint ermite qui vécut au moyen-âge et appartenait à la branche aînée des Hohenzollern.

Emus et déconcertés les misérables n'en commencent pas moins leur crime. Après avoir fouillé en vain la chapelle où ils ne trouveront ni or ni argent, ils allaient s'enfuir n'osant allumer les cierges selon le vœu du saint, mais tout à coup ils les virent briller merveilleusement.

La chapelle de Meirad est devenue le grand pèlerinage de la Suisse; Notre-Dame d'Estivelled, dont l'église, pillée sous l'Empire, est une merveille; on y garde encore la chapelle de l'ermite, l'abbaye porte sous son blason les deux corbeaux vengeurs.

Autour des restes de Mozart.

Une grande querelle s'agite, depuis quelques semaines, autour des restes de Mozart. Il s'agit de savoir ce qu'est devenu le crâne de l'illustre compositeur.

La chasse aux rats. Dans le but de rendre plus rapide la destruction de ces rongeurs, il s'est formé, à Copenhague, un comité pour l'extermination rationnelle des rats.

CHEZ LES PAPOUS.

A peu près abandonnée dans les pays qui, se disant civilisés, croient détenir toute science, la saignée est encore en honneur dans les contrées sauvages.

Les marins, sur 15 officiers et 639 hommes engagés, perdirent 5 officiers et 254 hommes; 5 lieutenants de vaisseau et 2 enseignes furent tués.

Le jeune Toto, fils d'une femme fort connue dans le monde où l'on s'amuse, fait ses études dans un lycée.

UN SOUVENIR.

L'autre jour, la Presse française entretenait de la part très honorable que l'amiral Caillard, alors modeste enseigne de vaisseau, prit à la défense de Paris, en 1870-71.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

THEATRES.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Le succès de l'«Océan» s'est maintenu jusqu'à la fin de la semaine, sans symptômes de fatigue de la part du public.

Feuilleton

L'Abécille de la N. O.

LES SANS FAMILLE Marie-Madeleine GRAND ROMAN INÉDIT Par CHARLES MÉROUVEL.

DEUXIÈME PARTIE

BATARDS

XXXVI

Sur le terrain.

témoins respirèrent plus librement. Coquehard se sentit un poids de moins sur la poitrine.

Il n'avait rien de sanguinaire. Il sera énergiquement la main de son ami et reprit sa figure souriante et railleuse des bons jours.

A sept heures moins le quart, le révérend M. Turner, remonté dans son landau en compagnie de ses témoins et de gros major de la Pépinière, roulait vers Paris, escorté d'une nuée de cyclistes.

Le neveu de la bonne comtesse de Pleyber reposait sur un lit préparé à la hâte dans un des salons de la villa et le docteur disait aux témoins qui assistaient leur client jusqu'à la fin: —Aussé danger. Si vous voulez lui envoyer son domestique, tout ira bien. Je me charge du reste. Il est heureux que cette maison appartienne à un de ses amis, car il ne pourra sans doute pas la quitter de long-temps.

—Vous n'avez plus besoin de nous? —Nullement. —Partons. Le vicomte avait repris connaissance. Il vit ses amis dispersés comme une bande de moineaux effrayés.

Les derniers reporters, attirés auprès de la grille, se précipitèrent à leur suite.

Le blessé restait seul en compagnie de son médecin, humilié de sa défaite, plus souffrant dans son orgueil que de sa blessure, et définitivement réduit à l'impuissance.

A la porte du Grand Hôtel, M. Turner serra les mains de son ancien camarade Boulay et du major Bretonneux en leur disant: —A midi pour déjeuner. Il remonta à son appartement avec son ami Coquehard, et là: —L'autre, maintenant! dit-il. L'autre, c'était la respectable madame Odelet.

Le vicomte Gaston de Bieux, le bandit mouton qui avait fait déshonorer Marie-Madeleine, était exécuté.

La dame de Saint Roch allait avoir son tour. Au même instant, à la villa Colombe, Marcel Broudin ouvrait un journal de matin et ses yeux tombaient sur ce fait divers: UN SCANDALE

«Le bar des Princes, l'établissement bien connu de tout Paris, a été le théâtre hier, vers cinq heures de l'après-midi, d'une rixe bizarre entre un habitué de la maison le vicomte G. de R... et un riche étranger, M. T... descendant au Grand Hôtel.

«Cet étranger qu'on voit tous les jours depuis quelque temps vêtus à la mode des membres du clergé anglais s'est offusqué des

railleries d'une demi-mondaine qui accompagnait le vicomte et, flegmatiquement, il a jeté à la tête du jeune homme un verre de champagne.

«Une rencontre à l'épée a été décidée. «Elle aura lieu ce matin, à six heures précises, dans un parc des environs de Paris.»

Le sang du fils de Rose lui sauta du cœur à la tête. Il était impossible de s'y tromper. Cet étranger, c'était M. Turner.

Le vicomte, c'était Gaston de Bieux. Il est le parent d'une ruse de son oncle pour lui épargner un duel provoqué par le neveu de la comtesse de Pleyber.

En entrant au Grand Hôtel, il demanda d'une voix tremblante: —M. Turner? —Il est chez lui. —Béné! —Depuis un instant.

Il respira, abandonna sa monture à la garde de Dieu et franchit un bondissant le premier étage de l'escalier.

Il entra sans frapper. —Mon oncle, je suis... —Il se jeta dans ses bras. —C'est pour moi que vous vous êtes battu? —Pour toi et pour elle! —Pas blessé? —Non! —Si vous l'avez été!... L'onde prit une des lettres qu'il allait échanger puisqu'elle devenaient inutiles et la donna à son neveu qui lut: «Mon cher Marcel, «Je veux tout bonnement et celui de Marie-Madeleine, ma fille! «En ton absence, j'ai reçu une lettre qui t'était destinée. «Je l'ai ouverte et m'en accuse. «J'avais compris qu'elle ne pouvait contenir qu'une provocation. «Je suis allé au rendez-vous et une querelle a éclaté. «Je me bats demain avec un misérable qui ne mérite que le mépris. «Je ne tiens pas à la vie. «Je défendrais pourtant la mienne. «Si je meurs, aime ta mère qui a tant souffert pour toi; aime ta femme, si malheureuse pendant son enfance; aime ta tante Colombe, si digne et si bonne, et respecte en l'aimant comme une autre mère madame la baronne

de Prayssac, pauvre victime de la fureur et des passions des autres.

«Tu seras très riche. «Tu l'es dès à présent. Ton avenir est assuré. «Fais exposer ta fortune par l'usage auquel tu l'emploieras et même sans compter les bienfaits autour de toi. «Je t'embrasse tendrement. «Ton oncle, «PIERRE BROUDIN.»

Marcel, très ému, les larmes aux yeux, se jeta au cou de son oncle qui lui dit en souriant: —Et maintenant va trouver ta tante Colombe et, si comme toi elle a eu peur, dis-lui que tout est fini et que nous touchons au port! A bientôt!

XXXVII LA TÊTE DE MÉDUSE

Madame Odelet au sortir du Grand Hôtel, où elle n'avait trouvé qu'une déception au lieu de la somme considérable qu'elle s'attendait à récolter sous la forme d'un chèque de première grandeur, était dans un état d'exaspération facile à comprendre.

Toutes ses hypocrisies avaient été percées à jour par cet étranger venu sans anticipation, démasqué sans effort, en se jouant pour ainsi dire.

à une humiliation pareille. Jamais non plus elle n'avait été en proie à une telle rage, à de telles envies de vengeance impuissantes.

Si elle avait pu, elle aurait enfoncé ses crochets de vipère en courroux dans les chairs de M. Turner.

Tout son fiel rancé était en mouvement; toute sa bile bouillonnait et lui mouillait aux lèvres; son amour-propre horriblement froissé le rendait venimeux comme le serpent à sonnettes dont on a par mégarde serré la queue.

Malgré son avarice invétérée, elle aurait sacrifié deux ans de ses revenus pour que cet ironique voyageur fût resté au fond des mers dans sa traversée d'Australie, enseveli dans quelque cataclysme de la mer.

Sous l'empire de sa colère, son masque tombe, mais pour un instant seulement, dans la solitude de son salon désert.

Puis elle rentre dans son impassibilité ordinaire. Elle reçoit ses visites habituelles, ses amies, d'autres dames de charité, de crédules bonnes âmes qui avaient foi en elle, avec une sérénité apparente qui déguisait sa rage secrète et ses projets de vengeance souterraine et de représailles.

Mais comment atteindre cet être qui son énergie, sa force de caractère et sa position rendaient invulnérable ou du moins dif-